

Hong Yang devient Professeure titulaire à l'université de Bâle

29 octobre 2012, Catégories:Organisation et personnel

En septembre 2012, le titre de «Professeure titulaire en gestion durable de l'eau» à l'université de Bâle a été décerné à Hong Yang (Siam)..

Hong Yang est chercheuse à l'Eawag, à Dübendorf, depuis 1999 et dirige le groupe de recherche sur l'eau, l'environnement et la sécurité alimentaire. Son thème de recherche appartient au domaine du développement durable en ce qui concerne l'utilisation de l'eau pour la consommation. Hong Yang est connue pour ses travaux sur «l'eau virtuelle» et a contribué à la diffusion de ce concept. Depuis 2006, la chercheuse enseigne à l'université de Bâle où elle dispense des cours sur la mondialisation des ressources en eau. Elle s'investit également dans la formation, dans le Master en «développement durable». À l'avenir, elle travaillera en collaboration plus étroite avec le groupe de recherche de Prof. Patricia Holm (anciennement à l'Eawag).

Créée par Andri Bryner

Contact



Andri Bryner

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/news-agenda/actualites/news-archives/detail-de-larchive/hong-yang-erhaelt-titularprofessur-an-der-uni-basel/>